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Reunião   O  rdinária     do     Conselho     Deliberativo     do   Instituto de Biodiversidade e  

Sustentabilidade   realizada     em   23   de   maio   de     2019     na     sala     de     reuniões     do     referido   Instituto  

Estiveram presentes na referida reunião o Prof. Rodrigo Nunes da Fonseca, Diretor do NUPEM/

UFRJ,  o  Prof.  Mario  Sergio  Schultz,  Diretor  Adjunto  de  Atividades  Gerenciais,  o  Prof.

Alexandre de Azevedo, Vice-Diretor Adjunto de Atividades Gerenciais, o Prof. Fabio Di Dario,

Diretor Adjunto de Apoio à Pós-Graduação, a Profª. Cintia Monteiro de Barros, Diretora Adjunta

de Pesquisa, a Profª. Laura Isabel Weber da Conceição, Coordenadora do Curso de Licenciatura

em  Ciências  Biológicas,  o  Prof.  Heitor  Monteiro  Duarte,  Vice-coordenador  do  Curso  de

Bacharelado em Ciências Biológicas, o representante discente Pedro Paulo Ferreira Santos e a

representante dos  Técnicos  Administrativos  em Educação Ariela  Cardoso da Silva.  Havendo

quórum qualificado de acordo com o Regimento do NUPEM/UFRJ, o Prof. Rodrigo deu início à

reunião, presidindo-a, colocando em votação a proposta de pauta, que foi aprovada por

unanimidade pelos membros: 1)  Comunicação  do  Presidente  do  CD  do  NUPEM/UFRJ;  2)

Comunicação dos membros do CD do NUPEM/UFRJ; 3)  Homologação  de  resultado  de

avaliação  de  Estágio  Probatório  dos  docentes  Carlos  Alberto  de  Moura  Barboza  (Processo

23079.003634/2019-24), Pedro Hollanda Carvalho (Processo 23079.003635/2019-79), Malinda

Dawn  Henry  (Processo  23079.062961/2018-37),  Daniel  Basilio  Zandonadi  (Processo

23079.001989/2019-89)  e  Danielle  da  Silveira  dos  Santos  Martins  (Processo

23079.001988/2019-34);  4)  Solicitação  de  criação  do  grupo  de  pesquisa  da  Profª.  Guiliana

Franco Leal; 5) Solicitação de autorização para realização do projeto intitulado "Caracterização

Socioambiental da Pesca Artesanal na área de Influência da Fazenda São Bento da Lagoa,

Maricá-RJ", coordenado pelo Prof. Alexandre de Azevedo. A reunião começou pontualmente às

09h. Como primeiro     ponto   o Prof.  Rodrigo destacou o lançamento do livro coordenado pelo

Prof. Francisco Esteves e a Profª. Maria Fernanda que ocorrerá no dia 31 de maio de 2019 no

NUPEM, data em que haverá também inauguração de novo laboratório e comemoração dos 25

anos do NUPEM; na semana seguinte terá início a realização do Curso de Biodiversidade, em

parceria com a Universidade de Stavanger (UiS), da Noruega (NorBra 2020); em 05/06/19 será

realizada homenagem na Câmara Municipal de Macaé aos 25 anos do NUPEM. No  segundo

ponto da pauta, a Profª. Cintia informou (1) que a Diretoria de Pesquisa tem realizado reuniões

com os membros das Comissões Internas, ressaltando que houve alterações na composição das

referidas comissões e (2) e que, com relação ao referenciamento dos docentes aos laboratórios de
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pesquisa, ocorreram algumas atualizações que já podem ser consultadas no sítio eletrônico do

Instituto. O Prof. Heitor informou que está em curso projeto dos discentes do Curso de Biologia

de criar uma página  web com apoio da coordenação. A Profª. Laura aproveitou para informar

estar  quase  completa  a  composição  do  Núcleo  Permanente  de  Licenciatura,  destacando  sua

importância.  O  Prof.  Mario  informou  que  o  sistema de  Avaliação  Avades  foi  reaberto  para

cadastro (em caso de dúvidas sobre o assunto para ser procurado qualquer membro da Comissão

Avades do NUPEM). Prosseguiu informando que houve alteração de servidores na Divisão de

RH do NUPEM com a saída da Ana Paula e ingresso da Maria Aparecida. Concluiu informando

que houve manifestação de interesse de empresa de reciclagem para realizar coleta seletiva no

NUPEM a partir do próximo mês de junho. O representante discente Pedro comunicou que (1)

haverá nova mobilização dos alunos no dia 30/05/19 em defesa da educação pública e (2) que

está em planejamento a realização do evento “Nupem na Rua” e da Festa Junina de 2019.  No

terceiro ponto da pauta, foi dada vista dos autos dos processos em referência ao conselho que,

por  unanimidade,  aprovou  o  resultado  de  avaliação  de  Estágio  Probatório  dos  docentes  em

destaque.  Abordando  o  quarto  ponto da  pauta,  foi  dada  a  palavra  para  a  Profª.  Cintia  que

procedeu à leitura do parecer elaborado pelo Prof. Jackson Menezes sobre a criação do Grupo de

Pesquisa e realizou os devidos esclarecimentos ao conselho, que, após deliberação, aprovou a

solicitação  por  unanimidade.  No quinto  ponto da  pauta,  foi  concedida  a  palavra  ao  Prof.

Alexandre  de  Azevedo  que  destacou  os  pontos  principais  da  proposta  e,  em  ato  contínuo,

procedeu à leitura de parecer elaborado pelo Prof. Rodrigo Lemes sobre o tema e após breves

considerações a proposta foi submetida ao Conselho, que a aprovou por unanimidade. Sem mais

a tratar, a reunião do Conselho Deliberativo do NUPEM foi encerrada às 10:50h do dia 23  de

maio de 2019 e eu, Daniel Vasconcelos de Mello, secretário, assistente em administração, SIAPE

2288458, lavrei a presente ata.


